

- 02 **Secteur Monthey**  
**Horaires – Adresses**
- 03 **Editorial**
- 04-05 Eclairage**
- 06-14 Vie des paroisses**
- 15 **Agenda du secteur Monthey**
- 16 **Agenda du secteur Haut-Lac**
- 17-19 **Vie paroissiale**
- 20 **Messes du secteur Haut-Lac**

## Abonnement

CCP Monthey:  
19-1625-3

IBAN Collombey:  
CH78 8058 8000 0001 5170 8

IBAN Muraz:  
CH57 8058 8000 0001 4568 4

**Fr. 40.- / soutien: dès Fr. 50.-**

**Contactez le secrétariat  
de votre paroisse**

## IMPRESSIONUM

### Editeur

Saint-Augustin SA, case postale 51, 1890 Saint-Maurice

### Rédacteur en chef

Nicolas Maury

### Secrétariat

Tél. 024 486 05 25, fax 024 486 05 36  
bpf@staugustin.ch

### Rédaction locale

Père Innocent Baba Abagoami, Bernard Cachat,  
Elenterio Ferrero, Père Patrice Gasser,  
abbé Jérôme Hauswirth, Anne Herold,  
Maryline Hohenauer, Sandrine Mayoraz,  
Nicolette Micheli, Yasmina Pot,  
Père Wenceslas Pierrot Rabe, Stéphanie Reumont.

### Responsable: Bernard Hallet

Paroisse catholique  
Ruelle de la Cure 1 – 1893 Muraz  
bernard.hallet@netplus.ch

### Ont collaboré à ce numéro

Christophe Allet, Astrid Amaya-Voirol,  
Antonella Cimino, Corinne Granger,  
François-Xavier Mayoraz, Rachel Mottiez,  
Jacqueline Rigamonti, Lara Zuchinetti

### Maquette

Essencedesign SA, Lausanne

### Photo de couverture: Bernard Hallet

*Nous souhaitons que grandisse la foi des enfants et de toute la communauté. Une foi vivante et rayonnante.*

Textes et photos, tous droits réservés.

Toute reproduction interdite sans autorisation.

## ÉDITORIAL

**PAR LE PÈRE PATRICE GASSER**

**PHOTO: BERNARD HALLET**

Nous avons beaucoup de chance avec le pape François : son dynamisme, sa foi tenace et son désir de rendre l'Eglise plus évangélique nous stimuleront encore longtemps. Il a proposé cette année que tout le mois d'octobre sorte de l'ordinaire et soit missionnaire : les 31 jours qui viennent vont nous rappeler notre mission. Et, cerise sur le gâteau, le secteur du Haut-Lac a la chance d'accueillir notre évêque, Mgr Jean-Marie Lovey, durant ce temps bénit.

## Un Mois missionnaire extraordinaire!

Oui, les vendanges ont été bonnes, les vergers ont laissé mûrir figues, pommes, poires, pêches et autres fruits. Les champs et les jardins ont produit légumes, citrouilles, butternut et autres courges. Les mélèzes vont se parer de leurs couleurs magnifiques et illuminer les sommets des montagnes. Cela est dans la nature, à l'extérieur. A l'intérieur aussi, notre cœur se pare d'une fécondité encore plus belle : en aimant, il apporte au monde ses arabesques multiformes et variées...

Pour cela le pape François nous demande d'intensifier notre prière, de promouvoir de nouvelles initiatives et de veiller à la coopération et à la solidarité entre Eglises « afin que se réveille et que jamais ne nous soit volé l'enthousiasme missionnaire ». Une prière a été proposée au monde entier pour nous y aider ; redisons-la seuls ou ensemble. Et que notre cœur se réveille !

*Notre Père, ton Fils unique Jésus-Christ ressuscité d'entre les morts a confié à ses disciples le mandat d'« aller et de faire des disciples de tous les peuples ». Tu nous rappelles que par le baptême nous participons tous à la mission de l'Eglise.*

*Par les dons de Ton Saint-Esprit, accorde-nous la grâce d'être les témoins de l'Evangile, courageux et ardents, pour que la mission confiée à l'Eglise, encore bien loin d'être réalisée, puisse trouver des expressions nouvelles et efficaces qui apportent au monde la vie et la lumière.*



*Aide-nous à faire en sorte que tous les peuples puissent rencontrer l'amour salvifique et la miséricorde de Jésus-Christ, notre Seigneur et notre Dieu, qui vit et règne avec Toi, dans l'unité du Saint-Esprit, aujourd'hui et pour les siècles des siècles, AMEN.*